

Siaran Pers
Untuk Segera Diterbitkan

Bakrieland Fokus Pada Restrukturisasi Hutang Obligasi & Perbaikan Kinerja di Tahun 2015

JAKARTA, 13 Oktober 2015 — PT Bakrieland Development Tbk (Bakrieland) sepanjang kuartal II/2015 berfokus pada penyelesaian proyek-proyek yang sedang berjalan, pengembangan proyek Township Kahuripan Nirwana Sidoarjo, rencana pengembangan proyek *theme park* dan melanjutkan usulan restrukturisasi hutang obligasi Equity Link Bond (ELB).

Presiden Direktur dan CEO Bakrieland Ambono Janurianto, Selasa (13/10), menjelaskan bahwa restrukturisasi ELB diharapkan dapat disepakati dengan *Coordinating Committee* (perwakilan ELB *Holder*) pada beberapa bulan kedepan. Perseroan terus melakukan komunikasi dan negosiasi dengan *Coordinating Committee*. Ambono menyebutkan bahwa salah satu usulan restrukturisasi ELB adalah dengan melakukan *exchange offer*. Saat ini, usulan sedang dipertimbangkan untuk diputuskan kemudian. Dengan selesainya hutang ELB, diharapkan Kinerja Perseroan dapat menjadi lebih baik dan membuka peluang baru bagi Perseroan.

“Melihat kinerja Perseroan, secara umum kondisi makro ekonomi serta beberapa perubahan kebijakan terkait industri properti di semester pertama tahun 2015, sedikit banyak memberikan dampak pada kinerja Perseroan pada kuartal II/2015. Namun demikian kami tetap berkomitmen dalam penyelesaian proyek-proyek yang ada dan terus berbenah memperbaiki kinerja,” kata Ambono.

Pada kuartal II/2015, pendapatan Perseroan turun sebesar 40,77% menjadi Rp 629, 1 miliar dibandingkan dengan periode yang sama tahun sebelumnya yang sebesar Rp 1,062 triliun. Adapun sampai dengan kuartal II/2015, Perseroan masih mencatat rugi bersih sebesar 78 miliar.

Sementara itu menurut Ambono, sebagai bagian dari rencana ekspansi bisnis *theme park* dan usaha properti terkaitnya di beberapa lokasi di Indonesia, PT Graha Andrasentra Propertindo – anak usaha Perseroan berencana melakukan *initial public offering* (IPO) dengan target *listing date* pada kuartal 1/2016.



Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :

Yudy Rizard Hakim

Chief Corporate Affairs Officer

PT Bakrieland Development Tbk

Telpon : 021 525 7835

Email : yudyrizard.hakim@bakrieland.com